



Mi Universidad

Nombre del Alumno: yuriceyda López velasco.

Nombre del tema: ensayo

Parcial: 4

Nombre de la Materia: enfermería y practicas alternativas de salud.

Nombre del profesor: Lic. Felipe Antonio morales Hernández.

Nombre de la Licenciatura: enfermería.

Cuatrimestre: 8

En este tema de medicina alternativa vamos a hablar de la importancia que tiene para poder conocer más y llegar a fondo sobre qué es y para qué nos va a servir como profesionales de la salud por qué también se lleva a cabo también para darnos una idea de qué es, La salud y medicina integradora y la medicina alternativa y complementaria abarcan diversos métodos y terapias curativas que históricamente no se contemplan en la medicina convencional occidental. Muchos aspectos de la medicina alternativa y complementaria tienen sus orígenes en antiguos sistemas de curación indígenas, como los de China, India, el Tíbet, África y el continente americano.

Como sabemos la medicina tradicional es Son los sistemas de atención a la salud que tiene sus raíces en conocimientos profundos sobre la salud y la enfermedad que los diferentes pueblos indígenas y rurales han acumulado a través de su historia, fundamentados centralmente en una cosmovisión, que, para los países latinoamericanos, es de origen precolombino y que se ha enriquecido en la dinámica de interacciones culturales, con elementos de la medicina,

Por eso es muy importante saber mas por que es muy bonito conocer mas y es interesante para que nos va a servir algún día y poder realizar algunas medicinas hechas de hierbas.

Y nos dice hay medicina alternativa y complementaria o tradicional donde nos daremos cuenta cuales son las diferencias de cada una de ellas y es como poderla definirla más que nada, Así lo demuestra la variedad de propuestas aparecidas en prestigiosas publicaciones. Según autores independientes, la medicina complementaria se la define como el grupo de disciplinas terapéuticas y diagnósticas que existen fuera de las instituciones donde el sistema de salud convencional es brindado o enseñado.

Y habla que la OMS define como la medicina alternativa que es una clasificación otorgada en países donde no existe integración entre medicina tradicional y medicina occidental. Por ello, la OMS prefiere hablar en 'términos' de medicina tradicional. Según la OMS, aquel vocablo debe referirse tanto a los sistemas de medicina tradicional, por ejemplo, la medicina tradicional china, el ayurveda hindú.

Razones teóricas de la incompatibilidad entre la medicina occidental y la alternativa
Tradicionalmente, se considera a la inducción como aquella inferencia que, partiendo de premisas que describen hechos singulares o particulares, obtiene una conclusión de carácter universal. Se dice que la inducción nos permite generalizar una serie de observaciones para obtener una regla general, una ley.

En el caso de la acupuntura, dos revisiones sistemáticas recientes (50) indican que existirían solo dos aplicaciones terapéuticas, donde los estudios confirman mayor eficacia terapéutica de la acupuntura contra el placebo; estos son, el dolor dental postoperatorio y las náuseas y vómitos posquimioterapia.

Una manera de plantear solución al problema consistió en apelar a conceptos probabilísticos, según lo cual la inducción sería una inferencia no conclusiva ni definitiva, sino probable.

A la medicina científica no le basta que un determinado fármaco cause algún efecto bioquímico en las células o en las moléculas de probeta, sino fundamentalmente que el efecto se traduzca en el humano vivo y enfermo. Por ello, son los estudios aleatorizados a doble ciego los que mejor 'demuestran' la eficacia de un fármaco; este debe vencer muchas variables para que sea clínicamente efectivo.

En conclusión, es que como la medicina tradicional fue muy importante en la vida y en la actualidad por eso es buena llevarla y aprender mas y es bonito buscar más información Al finalizar la investigación la conclusión más importante es que la MT constituye una alternativa viable de curación y sanación para los sectores populares en combinación con la medicina oficial. Por ello, es pertinente e que el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, realice todos los esfuerzos necesarios para incorporar a los médicos tradicionales en el sistema nacional de salud, buscando la armonía y el respeto de las tradiciones y costumbres de la MT.

BIBLIOGRAFIAS

Universidad tecnológica del salvador

AM BORGES NO ESPECIFICA

2 libro ENFERMERIA ALTERNATIVA Y COMPLEMENTARIA CANCER CANCER

3 libro PLANTAS MEDICINA Y PODER XAVIER LEGORRETA PAX MEXICO
SUGERENCIAS DE VIDEOS ACADEMICOS No TIPO TITULO LINK AUTOR 1 Video
CURANDERO <https://www.youtube.com/watch?v=Yw0noy2eDLk> CONOCIE NDO MEXICO
2 Video MEDICINA ALTERNATIVA https://www.youtube.com/watch?v=1aZBrq_XQPM
CANAL THE MARSH 3 Video PLANTAS MEDICINALES <https://www.youtube.com/watch?v=obPcuVskfas> TV AGRO

Sigerist H, Aguirre R. (trad.) *Civilización y Enfermedad*. México: Fondo de Cultura Económica; 1946.

2. Flexner A. *Medical education in the United States and Canadá* (Bulletin No. 4). New York: Carnegie Foundation for the Advancement of Teaching Boston, MA: Updyke; 1910.

3. Regan-Smith M. Reform without change: update, 1998. *Acad Med*. 1998; 73:505-7.
Medicina alternativa An Fac Med Lima 2007; 68(1) 95

4. Eisenberg DM, Kessler RC, Foster C, Norlock FE, Calkins DR, Delbanco TL.
Unconventional medicine in the United States - prevalence, costs, and patterns of use. *N Engl J Med*. 1993;328:246-52.

5. Vandembroucke JP, de Craen AJ. *Alternative medicine: a «mirror image» for scientific reasoning in conventional medicine*. *Ann Intern Med*. 2001; 135:507-13.

6. Maguiña C. *La medicina científica occidental, otras alternativas y las plantas medicinales: Una nueva visión*. *Diagnóstico*. 2002;41.